

Ulises Cabrera gana el premio Global Brand Ambassador en la conferencia mundial de Alliot Global Alliance en Vietnam

Ulises Cabrera se enorgullece de haber ganado el Premio Global en la categoría de Embajador de Marca en la Ceremonia Anual de Premios de Alliot Global Alliance (AGA), celebrada recientemente durante la Conferencia Mundial de AGA en la ciudad de Ho Chi Minh, Vietnam.

Como representante legal independiente de AGA en la República Dominicana, Ulises Cabrera se siente honrado de ser reconocido por una de las alianzas multidisciplinarias globales más grandes y de más rápido crecimiento, compuesta por más de 225 firmas miembro de abogados y contabilidad en 340 oficinas en unos 100 países.

Los premios anuales de AGA celebran la excelencia de sus miembros, en particular aquellos logros que se alinean con la misión y los objetivos más amplios de la alianza, y este prestigioso premio honra a las empresas que han demostrado una dedicación excepcional a la hora de adoptar la marca AGA y defender sus méritos externamente. Los nominados deben haber demostrado un fuerte compromiso con la integración de la marca AGA, alineándose con sus valores y/o promoviendo activamente los beneficios de AGA dentro de la comunidad y la industria en general. También se pidió a las empresas que proporcionaran ejemplos específicos de integración de marca exitosa o promoción impactante, mostrando su importante contribución a la comunidad AGA.

Ulises Cabrera fue reconocido por la energía inquebrantable de nuestro equipo y el compromiso de impulsar la misión de la alianza y expandir su influencia regional. Nuestros representantes fueron elogiados por promover a AGA en conferencias internacionales e identificar posibles miembros que se alinean con los valores de AGA. El equipo de liderazgo de Ulises Cabrera también ha demostrado un fuerte compromiso con el intercambio de conocimientos y la colaboración, participando activamente en el comité asesor de la región y liderando sesiones en conferencias y eventos en línea. Además, estamos encantados de haber establecido el estándar para la integración de la marca, incorporando la presencia de AGA en todo nuestro marketing, incluida una sección dedicada a "Alcance global" en nuestro sitio web y una promoción activa en LinkedIn, Instagram y YouTube, lo que garantiza la visibilidad en cada punto de contacto con el cliente.

El socio gerente José Cruz Campillo estuvo en Vietnam para recibir el premio y comentó:

“Me siento verdaderamente honrado y agradecido de recibir este premio en nombre de Ulises Cabrera y nuestro increíble equipo. Este reconocimiento es un testimonio de nuestra dedicación y del poder de la colaboración. Al mantenernos fieles a los valores de AGA e integrar su marca en todo lo que hacemos, continuamos impulsando el crecimiento, construyendo conexiones y creando un impacto significativo tanto dentro como fuera de nuestra región”.



Acerca de Alliot Global Alliance:

Fundada en 1979 y con 225 firmas miembro que operan en 340 oficinas en alrededor de 100 países, Alliot Global Alliance es una alianza internacional de firmas independientes de abogados, contabilidad y asesoría que trabajan en todo el mundo juntas como una sola.

Todos nuestros miembros comparten un objetivo común: aprender y compartir conocimientos, recursos y oportunidades para hacer que el mundo sea más pequeño y sus empresas más fuertes. Trabajamos con un espíritu de generosidad y apertura, para que juntos podamos seguir cumpliendo nuestras ambiciones, adquirir más experiencia e impulsar el éxito mutuo.

Alliot Global Alliance se está expandiendo rápidamente y tiene la mira puesta firmemente en aumentar su membresía legal y contable a más de 100 países. Hay oportunidades disponibles para firmas profesionales independientes en países específicos de África, Europa, China, la región de la ASEAN, Australasia, la región del Consejo de Cooperación del Golfo, América Central y del Sur y América del Norte. Para obtener información sobre la membresía, envíe un correo electrónico a membership@alliotglobal.com

Para más información y asistencia, contáctenos info@uliscabrera.com / 809.566.7111

